

## Medienmitteilung

Wien, 21. Mai 2021

### **Neues Fußball-Jugendtor für Verein – Helvetia Stiftung unterstützt**

**Kinder und Fußball spielen – das vereint die Sportunion Grabern. Die Stiftung Helvetia Patria Jeunesse unterstützt mit rund 2.300€ für die Anschaffung eines neuen Fußballtors für die Nachwuchsmannschaft.**

Seit der Gründung im Jahr 1998 fokussiert sich die Sportunion Grabern auf die Betreuung und Unterstützung von Kindermannschaften. Spaß und Freude an der Bewegung und Stärkung des Gemeinschaftsgefühls zwischen Mädchen und Burschen – dies sind die Hauptziele des Vereins. »Es war mir immer schon ein großes Anliegen Kinder bei ihren sportlichen Fähigkeiten zu unterstützen, wo Werte wie Kameradschaft, Teamwork und Fair-Play gefördert werden«, unterstreicht Werner Schall, Obmann des Vereins.

Im kleinen Ort Schöngabern werden alle Investitionen zukunftsgerichtet eingesetzt, um auch in den nächsten Jahren und Jahrzehnten viele sportbegeisterte Kinder aus der Region begrüßen zu dürfen. Die Freude an der Unterstützung durch die Stiftung Helvetia Patria Jeunesse ist umso größer, da dadurch ein neues Fußball-Jugendtor angeschafft werden kann.

Die Zusammenarbeit mit der Helvetia Patria Jeunesse Stiftung hat Michael Haller, Helvetia Außendienstmitarbeiter, initiiert. Die Stiftung fördert Kinder und Jugendliche in den Bereichen Sport, Kultur, Bildung und Freizeit. »Dieser Beitrag ist ein wichtiger Bestandteil für die Unterstützung von Kindern in ihrer Freizeitbeschäftigung. Es freut mich, dass wir dieses Engagement durch die Stiftung Helvetia Patria Jeunesse finanziell fördern dürfen«, sagt Michael Haller bei der symbolischen Scheckübergabe.



**Bild:** Michael Haller, Helvetia Versicherung (rechts) übergibt den Scheck an Werner Schall, Obmann und das Team der Sportunion Grabern. ©Helvetia Österreich

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

**Helvetia Versicherungen AG**

**Harriet Burtscher, MA**

Corporate Responsibility

Unternehmenskommunikation

Hoher Markt 10-11, 1010 Wien

T +43 (0)50 222-1239

[harriet.burtscher@helvetia.at](mailto:harriet.burtscher@helvetia.at)

[www.helvetia.at](http://www.helvetia.at)

[www.facebook.com/helvetia.versicherungen.oesterreich](https://www.facebook.com/helvetia.versicherungen.oesterreich)

**Über die Stiftung Helvetia Patria Jeunesse**

Die Helvetia Patria Jeunesse unterstützt gemäß ihrem Stiftungszweck Institutionen und konkrete Projekte, die unmittelbar der Jugend in Österreich zugutekommen. Mehr Informationen über die Stiftung Helvetia Patria Jeunesse finden Sie unter <http://www.helvetia-jeunesse.ch/de>.

**Über Helvetia Österreich**

Helvetia betreibt in Österreich alle Sparten des Lebens- und des Schaden-Unfallgeschäftes. Das Unternehmen betreut mit rund 850 Mitarbeitenden über 530.000 Kundinnen und Kunden. Im Geschäftsjahr 2019 betragen die Prämieinnahmen von Helvetia in Österreich EUR 480,9 Mio. (Leben-, Schaden-Unfall- und Transportversicherung). Durch die Konzentration auf die Individualität ihrer Kunden und die darauf abgestimmte Beratung übernimmt das Unternehmen hier eine Vorreiterrolle in Österreich. Corporate Responsibility: Helvetia nimmt ihre unternehmerische Verantwortung gegenüber der Umwelt, der Gesellschaft, den Mitarbeitenden und dem wirtschaftlichen Umfeld wahr. Als verantwortungsvoller Versicherer engagiert sich Helvetia für den Klima- und Umweltschutz und setzt als Teil der Klimastrategie auf die Einführung nachhaltiger Versicherungslösungen. Seit 2018 ist Helvetia CO<sub>2</sub>-neutral. Mit ausgewählten Engagements in Umwelt, Bildung, Kunst und Sport unterstützt Helvetia die Gesellschaft. Dazu zählen die Schutzwald-Initiative in Zusammenarbeit mit den Österreichischen Bundesforsten mit 50.000 aufgeforsteten Bäumen österreich-weit, die Stiftung Helvetia Patria Jeunesse und die auf individuelle Schülerförderung ausgerichteten Sir Karl Popper Schule.

**Über die Helvetia Gruppe**

Die Helvetia Gruppe ist in 160 Jahren aus verschiedenen schweizerischen und ausländischen Versicherungsunternehmen zu einer erfolgreichen, internationalen Versicherungsgruppe gewachsen. Heute verfügt Helvetia über Niederlassungen im Heimmarkt Schweiz sowie in den im Marktbereich Europa zusammengefassten Ländern Deutschland, Italien, Österreich und Spanien. Ebenso ist Helvetia mit dem Marktbereich Specialty Markets in Frankreich und über ausgewählte Destinationen weltweit präsent. Schließlich organisiert sie Teile ihrer Investment- und Finanzierungsaktivitäten über Tochter- und Fondsgesellschaften in Luxemburg. Der Hauptsitz der Gruppe befindet sich im schweizerischen St.Gallen. Helvetia ist im Leben- und im Nicht-Lebengeschäft aktiv; darüber hinaus bietet sie maßgeschneiderte Specialty-Lines-Deckungen und Rückversicherungen an. Der Fokus der Geschäftstätigkeit liegt auf Privatkunden sowie auf kleinen und mittleren Unternehmen bis hin zum größeren Gewerbe. Die Gesellschaft erbringt mit rund 6.800 Mitarbeitenden Dienstleistungen für mehr als 5 Millionen Kunden. Bei einem Geschäftsvolumen von CHF 9,45 Mrd. erzielte Helvetia im Geschäftsjahr 2019 ein IFRS-Ergebnis nach Steuern von CHF 538,1 Mio. Die Namenaktien der Helvetia Holding werden an der Schweizer Börse SIX Swiss Exchange AG unter dem Kürzel HELN gehandelt.